

BCBPN NEWS

EDISI 1 / PLI / 2018

15 FEBRUARI 2018

WALIKOTA BALIKPAPAN Rizal Effendi



3

Pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2018 telah berlangsung acara Ground Breaking Depo Peti Kemas di Kawasan Industri Kariangau Kota Balikpapan dalam rangka peresmian depo peti kemas baru yang dibangun di Kawasan Industri Karangau (KIK), Balikpapan. Acara ini juga dibuat dalam rangka menyambut ulang tahun Kota Balikpapan yang ke-121.

KEPALA KPPBC TMP B BALIKPAPAN Fitra Krisdianto



2

Walikota Balikpapan, Bapak Rizal Effendi, S.E., beserta Wakil Walikota Balikpapan, Bapak Rahmad Mas'ud, S.E., turut menghadiri acara ini. Keduanya dan seluruh tamu undangan yang hadir disuguhi penampilan kawan-kawan dari Jali Jali studio yang menampilkan Tari Pebekatawai.

3

TARIAN DAYAK



TARIAN ADAT SELAMAT DATANG

Tarian ini disebut Tari Pebekatawai.

Tarian yang dibawakan oleh 3 gadis dan 2 pria ini merupakan tarian perang untuk menyambut tamu yang datang dan dimaksudkan untuk mempererat tali persaudaraan serta sebagai penghormatan kepada tamu. Melalui tarian tersebut, diharapkan bisa mempererat tali persaudaraan dengan para tamu yang berkunjung.



Bapak Rizal Efendi selaku Walikota Balikpapan memberikan sambutannya dalam acara Ground Breaking DEPO PETI KEMAS di Kawasan Industri Kariangau, Kota Balikpapan

MEMBANGUN BALIKPAPAN MANDIRI

Walikota Balikpapan, dalam sambutannya, memberitahukan bahwa lahan di Kawasan Industri Kariangau terbagi menjadi 3, yaitu milik Pemerintah Kota Balikpapan, milik Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur, dan milik swasta. Di dalam lahan milik Pemerintah Kota, pembangunan depo ini sangat penting karena termasuk dalam program Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), yaitu KLIK atau Kemudahan Investasi Langsung Konstruksi.

Kawasan industri yang termasuk ke dalam program KLIK dapat dibangun langsung tanpa harus mendapatkan izin terlebih dahulu dimana proses pemerolehan izin ini seringkali menjadi kendala sehingga menghambat pembangunan dan menyebabkan hilangnya momentum profitabilitas. Dengan program KLIK, lewat kerja sama dengan Pemerintah Kota Balikpapan, kawasan industri dapat dibangun langsung fisiknya sembari

PELINDO IV KERJA SAMA DENGAN PERUSDA



Farid Padang

“Dengan ini ekonomi Kaltim bisa tumbuh. Bukan hanya sumber daya yang diekspor, tapi nanti impor juga datang langsung ke sini, yang biasanya melalui Surabaya atau Jakarta. Nanti kebutuhan pokok atau elektronik harganya akan lebih rendah, daya beli masyarakat naik.”



Menekan *Dwelling* *Time*

Dengan *direct call*, maka biaya dan waktu dapat dipangkas hingga 50 persen. Jika sebelumnya harus ke Surabaya atau Jakarta terlebih dahulu, adanya *direct call* bisa langsung ke Balikpapan.

Selain itu, biaya juga akan terpangkas 50 persen karena tidak perlu mengganti kontainer dan kapal. Kualitas ekspor pun bisa terjaga.

Dengan makin baiknya pertumbuhan ekonomi, maka nantinya ekspor tidak hanya untuk barang baku. Nantinya pemerintah juga dapat menciptakan UKM yang membuat produk jadi. Misal, rumput laut bisa dibuat agar-agar.

HANDPRINT KOMISARIS PT. KKT

Acara puncak *ground breaking* depo peti kemas dilakukan dengan membunyikan sirine dilanjutkan dengan penandatanganan dan membuat jejak tangan (*handprint*) diatas semen basah. Penandatanganan prasasti peresmian dilakukan oleh Walikota Balikpapan. Pembuatan jejak tangan dilakukan oleh Walikota Balikpapan Bapak Rizal Effendi, *General Manager* PT. Pelindo 4 Farid Padang, Direktur Utama Perusahaan Daerah Balikpapan Poerba Widjaja, juga oleh Perwakilan Gubernur Provinsi Kalimantan Timur M. Sabani yang sekaligus merupakan Komisaris Utama PT. Kaltim Kariangau Terminal.

ISMIRANTO

Salah satu Pegawai Bea Cukai Balikpapan yang dikumandahkan sebagai pelaksana pemeriksa barang di KKT.





Kepala Kantor KPPBC TMP B Balikpapan, Fitra Krisdianto, melakukan pengecekan di dermaga pelabuhan KKT

DERMAGA PELABUHAN KKT

Setelah mengikuti acara peresmian depo peti kemas, Kepala KPPBC TMP B Balikpapan, Bapak Fitra Krisdianto menyempatkan diri untuk melakukan pengecekan di dermaga pelabuhan KKT dan melihat *lay out* kantor hanggar Bea Cukai.

(ada/taa)

KPPBC TMP B BALIKPAPAN

Jalan Yos Sudarso No. 9
Balikpapan, Kalimantan Timur